

FDP im Römer

## **ABSCHAFFUNG DER ALKOHOLVERBOTSZONEN SIND BEGRÜSSENWERT**

09.02.2022

---

Der sicherheitspolitische Sprecher der FDP-Römerfraktion Uwe Schulz begrüßt die Abschaffung der Alkoholverbotszonen auf belebten Plätzen.

„Die Aufhebung des Alkoholverbots auf belebten Plätzen war überfällig. Zwei Jahre nach der Pandemie kann weiterhin kein Zusammenhang zwischen dem Konsum von Alkohol und der Verbreitung des Virus nachgewiesen werden. Auch war das Verbot nicht kontrollierbar, weil nicht jedem Getränk sein Alkoholgehalt sofort anzusehen ist. Das gilt insbesondere für selbst gemischte Getränke“, erklärt Schulz.

Schulz appelliert zusätzlich an die Verhältnismäßigkeit der Corona-Maßnahmen: „Sie müssen ausschließlich der Pandemiebekämpfung dienen und dürfen nicht als Vorwand missbraucht werden, um eine weitere Handhabe gegen missliebige Rituale zu haben“.